

COLABORADORES

CIRO ALEGRÍA VARONA

calegri@pucp.pe

Doctor en Filosofía por la Freie Universität Berlin, Alemania. Consultor internacional en temas de defensa, seguridad y políticas de pacificación. Actualmente, se desempeña como profesor principal del Departamento de Humanidades de la Pontificia Universidad Católica del Perú (PUCP). Sus áreas de interés son la ética, la filosofía política y el idealismo alemán. Ha publicado *Tragedia y sociedad civil. Motivos y problemas de la superación política del "Estado de necesidad" en Hegel* (1994), y traducido y comentado *Edipo Rey* de Sófocles (1996). Es autor, igualmente, de numerosos trabajos sobre filosofía moderna, estética, filosofía política y cuestiones de defensa y seguridad. Ha sido investigador de la Comisión de la Verdad y Reconciliación del Perú.

ALEXANDRA ALVÁN

aalvanl@pucp.pe

Licenciada en Filosofía por la Pontificia Universidad Católica del Perú (PUCP). Actualmente está cursando sus estudios de Maestría en Filosofía en la misma universidad y trabajando en su tesis sobre el intelecto en el *De anima* de Aristóteles. Ha trabajado como profesora contratada del Departamento de Humanidades de la PUCP dictando el curso de Temas de Filosofía Antigua y Medieval en EEGLL durante el ciclo 2012-I. Estuvo a cargo de la Secretaría de Redacción de la revista de filosofía *Areté* entre los años 2010-2012.

BÁRBARA BETTOCCHI

bbetocchi@pucp.pe

Magíster en Psicoanálisis por la Asociación Psicoanalítica Argentina y la Universidad del Salvador en Buenos Aires (con una tesis dedicada a encontrar las convergencias entre el pensamiento de Wilfred R. Bion y Ludwig Wittgenstein) y licenciada en Filosofía por la PUCP. Se ha desempeñado como docente del Departamento de Humanidades de esta última universidad y actualmente es Coordinadora Académica de la Jefatura del mismo Departamento.

JORGE ÁVILA, GABRIEL CORCUERA, VICENTE CUETO, EDUARDO JOCHAMOWITZ, VERA SALAZAR, KEYLOR VÁSQUEZ Y JORGE YAKUSHI son estudiantes del pregrado en filosofía de la PUCP. Participaron en el seminario sobre la Escuela de Frankfurt, a cargo del Dr. Alegría y cuyo *Dossier* se publica en este número de *Estudios de filosofía*.